

24 de septiembre: llegada de algunos participantes de la Beatificación

Hoy, 24 septiembre, muchos participantes de la Beatificación de Álvaro del Portillo han aterrizado en Madrid. Filipinas, Guatemala, Alemania, Estados Unidos, México... el sábado habrá gente de 80 países en la ceremonia.

24/09/2014

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/24-
septiembre-llegada-de-algunos-
participantes-de-la-beatificacion/](https://opusdei.org/es-hn/article/24-septiembre-llegada-de-algunos-participantes-de-la-beatificacion/)
(01/02/2026)